

**NETINERA / DLB**

## **Positive Auftaktrunde**

Am 26. Februar 2020 fand in Frankfurt am Main die Auftaktrunde für die haustarifvertraglichen Regelungen bei der zur Netinera-Gruppe gehörenden Die Länderbahn GmbH (DLB) statt.

In offener und konstruktiver Atmosphäre wurden die Fragen der Arbeitgeberseite beantwortet und ein gemeinsames Verständnis hinsichtlich der Forderungen erarbeitet. Neben den Verbesserungen, welche sich aus dem Abschluss auf Konzernebene bereits ergeben, zeigte sich der Arbeitgeber offen für die folgenden weiteren Schritte:

- einen Fahrplan zu erarbeiten, um 100 Prozent des Marktniveaus zu erreichen,
- über den Wegfall der Kappung zu sprechen,
- den Zusatzurlaub für Nachtarbeit einzuführen und
- Wagenmeister und Informationsassistenten im Tarifvertrag aufzunehmen.

Auch die Themen besonderer Rechtsschutz und Arbeitnehmerhaftung scheinen lösbar zu sein. Ferner sollen die Themen Qualifikationszulage für Zugbegleiter mit betrieblichen Aufgaben und Arbeitnehmer für Ausbildung einer tarifvertraglichen Lösung zugeführt werden, um die bestehenden betrieblichen Regelungen abzulösen und zu vereinheitlichen.

Der Arbeitgeber sagte zu, bis zum 25. März 2020 ein umfassendes Angebot zu übersenden, welches die Tarifkommission am 26. März bewerten wird. Am 1. April 2020 wird dann die zweite Verhandlungsrunde stattfinden. Die GDL strebt an, an diesem Tag auch einen Abschluss zu erzielen.